

05 de febrero de 2021, San José, Costa Rica

El Frente Amplio de Costa Rica saluda al Frente Amplio de Uruguay con motivo de la celebración del 50 aniversario de su fundación, reconociendo la trayectoria y experiencia de una fuerza política que en América Latina ha dado ejemplos de unidad en la diversidad, pluralidad y consecuencia en aras de la construcción de un mejor Uruguay con justicia social.

En estas cinco décadas, el Frente Amplio del Uruguay incansablemente se ha abocado a los intereses de los sectores populares y se ha dedicado a fortalecer -y reconstruir- la democracia en el hermano país sudamericano después que esta fuera arrasada por la dictadura militar (1973-1985).

Desde su fundación en 1971 bajo la presidencia de Líber Seregni, pasando por el ejercicio de la presidencia de la República con el compañero Tabaré Vázquez y con el compañero José Mujica, el Frente Amplio ha mantenido su aspiración de aglutinar a los sectores progresistas y de izquierdas con el afán de transformar al Uruguay hacia una sociedad más justa, democrática, equitativa, solidaria, y reconocedora de todos los derechos humanos.

Nos unimos a las celebraciones por cincuenta años de lucha constante a favor del pueblo uruguayo.

Comisión Política
Frente Amplio – Costa Rica